

Diocèses de France, 4,073,250 fr. 80 c. ; d'Alsace-Lorraine, 286,285 57 ; d'Allemagne, 404,377 28 ; d'Autriche, 74,431 62 ; de Hongrie, 4,745 24 ; de Belgique, 375,839 81 ; d'Espagne, 93,665 50 ; des Iles Britanniques, 219,010 45 ; d'Italie, 342,919 83 ; du Levant, 20,829 30 ; des Pays-Bas, 110,075 59 ; du Portugal, 45,101 40 ; de la Bulgarie et de la Roumanie, 700 ; de la Russie et de la Pologne, 291 53 ; de la Suisse, 82,866 10 ; de diverses contrées du Nord, 594 ; de divers diocèses de l'Asie, 7,873 75 ; de divers divers diocèses de l'Afrique, 24,715 88 ; diocèses de l'Amérique du Nord, 240,548 08 ; de l'Amérique centrale, 150 ; de l'Amérique du Sud, 39,423 81 ; de divers diocèses de l'Océanie, 13,580 55. Total : 6,462,276 fr. 09 c.

—La République de Bolivie (Amérique du Sud), envoie un étendard à Notre-Dame de Lourdes. Le porteur s'est fait précéder d'une lettre adressée au supérieur des missionnaires et ainsi :

“Je suis officiellement chargé par mon gouvernement de la haute mission d'offrir à Notre-Dame de Lourdes un étendard bolivien.

“C'est une offrande que l'armée de Bolivie et son chef suprême, le président de la République, mon vénéré père, dédie à la Vierge de Lourdes en témoignage de leur fervente piété et de leur confiance absolue dans sa puissante protection.

—Les Belges ont déjà fait à Lourdes leur premier pèlerinage de l'année. Ils avaient amené Mlle Dehant, un témoin irrécusable des prodiges que la Vierge de Massabielle se plaît à opérer en faveur de leur pays.

Ils ont obtenu cette fois une autre grâce : la guérison d'un Brabantin.

Il s'agit d'un Brabantin, Désiré Mélin, atteint de surdi-mutité congénitale, et âgé de seize. Deux certificats de médecins ne permettent d'élever aucun doute sur son état, qui est d'ailleurs de notoriété publique. Notre jeune homme demeure à Bierges, canton de Wavre (Brabant méridional). Deux médecins, les docteurs Vanpée et Troussel, de Wavre l'un et l'autre, affirment que la surdité de leur compatriote est incurable.

Et cependant, voilà que la grave infirmité qui ne peut disparaître même petit à petit s'évanouit subitement à Lourdes ! La surdité n'existe plus, à aucun degré. Désiré Mélin entend parfaitement. Ce fait, inexplicable pour les incrédules, a été constaté, non seulement par le docteur de la Grotte, mais encore par les docteurs J. Archambeau, de Châtelineau, et Henri Smets, de Bruxelles.

—Un drapeau chinois vient d'être placé comme trophée dans l'église de Léhon. Il a été enlevé aux Pavillons-Noirs, en 1883, par Jean-Marie-Lucas, fusilier marin, dont les parents habitent à La Barrière en Léhon.

Après avoir ouvert le feu sur la ville et la citadelle, l'amiral Courbet, au moment de donner l'assaut, fit avancer les fusiliers